

Sa compagne, Edith **Glauser** et famille, à Berne ;
Ses enfants, sa belle-fille et ses petits-fils :
Patrick et Béatrice **Reichenbach**, leurs fils Luca et Nicolas,
à La Sarraz ;
Christine **Reichenbach**, à Lausanne ;
Ses sœurs, son frère, son beau-frère et sa belle-sœur :
Eliane **Sallin** et ses enfants, à Bulle ;
Georgette et Francis **Dupont** et leur fille, à Begnins ;
Jean-François et Martine **Missilier** et leurs enfants, à Noville ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Gérald REICHENBACH

retraité de la Gendarmerie

enlevé à leur tendre affection et entouré des siens, le samedi 14 avril 2012, dans sa 72ème année, après une maladie supportée avec beaucoup de courage.

Culte au centre funéraire de Montoie, chapelle B, à Lausanne, le vendredi 20 avril, à 13 heures 30. Honneurs à 14 heures. En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Ligue pulmonaire vaudoise, CCP : 10-2047-5.

Domicile mortuaire : centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Adresse de la famille :

Patrick Reichenbach, rue du Chêne 17, 1315 La Sarraz.

Pour toujours dans nos cœurs.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.